
LA  SCOMPARSA  di  Giacomo
D’Angelo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Il  cordoglio  del  gruppo  consiliare  “Progetto  Comune”  di
Bolognano

“Sono nato a Bolognano, che è quindi la mia piccola patria”

Bolognano,  09  marzo  2023.  Così  Giacomo  D’Angelo  scriveva
qualche anno fa in un messaggio, rispondendo al saluto di un
amico. E così la comunità di Bolognano lo saluta oggi, mentre
un altro “paese” lo accoglie.

Nato  a  Bolognano  nel  1939,  il  noto  scrittore,  critico  e
pubblicista Giacomo D’Angelo ieri si è allontanato per sempre
dalla terra natìa, lasciando dietro di sé un’eredità culturale
significativa, costruita con passione e dedizione nel corso di
una lunga attività intellettuale.

Grande uomo di cultura, pensatore fuori dagli schemi, capace
di dialogare con un pubblico curioso e curioso egli stesso di
quella parte del mondo culturale a suo dire troppo spesso
relegata a fare da sfondo ai nomi più illustri, nel tempo ha
collaborato con quotidiani, riviste, RAI regionale, emittenti
radiotelevisive  private,  con  articoli  letterari,  scritti
polemici e di costume, rubriche di libri, è stato giurato del
Premio  di  Letteratura  naturalistica  “Parco  Majella”
nell’edizione  2010.

Redattore per venti anni del periodico “Il dibattito”, ha
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scritto  per  la  “Rivista  Abruzzese”  ed  è  stato  autore  di
diversi  volumi,  tra  i  quali  spicca  certamente  “Flaiano  e
D’Annunzio.  L’antitaliano  e  l’arcitaliano”,  un  testo
fondamentale  ristampato  di  recente.

“La  sua  scrittura  sapeva  esprimere  il  senso  profondo  di
libertà, che aveva sempre difeso e raccontato ai suoi lettori
e amici, e i suoi testi riuscivano a descrivere quella parte
di  mondo  che  si  può  vedere  solo  cambiando  prospettiva,
assumendo un punto di vista non scontato né assimilato alle
logiche  generali  –  così  lo  ricorda  Antonio  Di  Marco,
capogruppo  del  gruppo  consiliare  “Progetto  Comune”  di
Bolognano e presidente dell’Associazione I Borghi più belli
d’Italia in Abruzzo e Molise – ; Giacomo D’Angelo ha saputo
unire  l’attualità  e  il  passato  con  il  suo  attivismo
intellettuale, animando conversazioni ufficiali e amicali con
tono colto e aperto all’ascolto, dedicando energia e tempo
alla diffusione della cultura”.

Nel  giorno  del  commiato  la  comunità  di  Bolognano  saluta
Giacomo con affetto e gratitudine.

f.to Antonio Di Marco

Capogruppo

Gruppo Consiliare PROGETTO COMUNE

Presidente

Associazione I Borghi più belli d’Italia in Abruzzo e Molise



OTTO MARZO a Roseto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Tra coinvolgimento delle scuole, sensibilizzazione e premio
donna

Roseto degli Abruzzi, 10 marzo 2023. Una giornata dell’Otto
Marzo caratterizzata dal coinvolgimento, dagli eventi e dalla
sensibilizzazione nei confronti dei diritti delle donne ancora
negati,  purtroppo,  anche  in  Italia.  Roseto,  la  sua
Amministrazione  Comunale  e  la  Commissione  Pari  Opportunità
confermano  la  spiccata  attenzione  nei  confronti  di  questo
tema, dando vita ad una giornata che ha visto il fattivo
coinvolgimento  dei  cittadini,  delle  scuole  e  delle
associazioni.

Una giornata che è culminata con la cerimonia di premiazione
del “Premio Donna 2023”, che si è svolta ieri sera alle 19.30
in una gremita Sala Consiliare che, nell’occasione, ha voluto
tributare un ultimo commosso saluto all’Ingegner Tito Rocci,
scomparso poche ore prima.

La premiazione, coordinata dalla Presidente della Cpo Silvia
Mattioli, si è articolata nelle quattro sezioni previste dal
regolamento: Sport/Talento, Impresa, Cultura e Sociale.

Le  premiate  sono  state  omaggiate  con  delle  splendide
serigrafie realizzate appositamente per l’evento dall’artista
Pierpaolo  Barnabei,  in  arte  “Frutti”.  Serigrafie
caratterizzate dai simboli che contraddistinguono ogni sezione
del premio stesso.
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A Rosa Mandolese, ex direttrice della Caritas di Roseto, è
stato  riconosciuto  il  “Premio  Donna  sezione  sociale”  alla
memoria, consegnato dall’Assessore Francesco Luciani alle tre
figlie.

A  Benedetta  Montefiore,  ballerina  del  Corpo  di  Ballo  del
Teatro alla Scala, è stato consegnato il “Premio Donna sezione
Talento e Sport” da parte dell’Assessore Gianni Mazzocchetti
ai genitori, in quanto impegnata fuori città nello spettacolo
“Il Corsaro”.

Ad Alessia Poliandri, scrittrice e illustratrice, autrice del
libro “Sette vite” è stato consegnato il “Premio Donna Sezione
Cultura” da parte della Presidente del Consiglio Gabriella
Recchiuti.

Lucia Michini, che ha disegnato e ideato la “Rosa Presentosa”
(unendo la Presentosa, gioiello simbolo d’Abruzzo e la rosa,
fiore simbolo di Roseto), ha ricevuto dall’Assessora Annalisa
D’Elpidio il “Premio Donna Sezione Impresa”.

In mattinata, invece, in sala consiliare si è tenuto il primo
degli appuntamenti organizzati dall’Amministrazione Comunale
in  collaborazione  con  la  Commissione  Pari  Opportunità,  la
sezione di Teramo di Amnesty International che coinvolto il
mondo della scuola attraverso la mostra “Com’eri vestita”,
realizzata dagli studenti del Polo Liceale “Saffo” e dell’IIS
“Vincenzo Moretti”, protagonisti subito dopo di un flash mob
in piazza della Repubblica.

Durante la presentazione sono intervenuti il sindaco Mario
Nugnes,  la  Presidente  del  Consiglio  Comunale,  Gabriella
Recchiuti  e  l’Assessore  Francesco  Luciani  per
l’Amministrazione; la Dirigente scolastica Daniela Maranella
(IIS “V. Moretti”) e la vicepreside Dalia Collevecchio (Polo
Liceale “Saffo”), la Presidente C.P.O. Silvia Mattioli e, per
Amnesty  International,  Chiara  Pesce,  che  ha  distribuito  a
tutti gli intervenuti il Passaporto dei Diritti Umani.



“Con  le  celebrazioni  dell’Otto  Marzo  –  affermano  la
Consigliera delegata alla Pari Opportunità Toriella Iezzi e la
Presidente della Cpo Silvia Mattioli – abbiamo concluso un
percorso avviato già lo scorso anno e che ha visto la grande
collaborazione  da  parte  degli  Istituti  Superiori  rosetani.
Sono state le studentesse e gli studenti i protagonisti della
mattina,  assieme  ad  Amnesty  International  Teramo,  per  una
manifestazione che ha unito la sensibilizzazione al tema della
parità di genere con la lotta alla violenza contro le donne.
In serata, poi, abbiamo rinnovato la tradizione del “Premio
Donna” che, ancora una volta, ha visto le nostre eccellenze al
femminile protagonista in sala Consiliare. Donne che nella
loro vita hanno portato lustro alla nostra città. Come detto,
abbiamo concluso un percorso ma, al contempo, ne avviamo un
altro che ci porterà ai prossimi appuntamenti dedicati alle
donne e alla lotta alla violenza di ogni tipo. Appuntamenti
che  vivremo  durante  tutto  l’anno,  perché  non  bisogna  mai
abbassare la guardia rispetto a questi temi visto che c’è
ancora tanta strada da fare”.

LAVORI IN CORSO. L’assessore
Rispoli visita i cantieri
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Piazza Umberto I e Villa comunale, monitoraggio costante sulle
opere e gli interventi avviati, per documentarne lo stato e
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informare la città

Chieti,  9  marzo  2023.  Mattinata  di  sopralluoghi  per
l’assessore ai Lavori Pubblici Stefano Rispoli. Prima tappa
Piazza Umberto I, dove stanno per concludersi i lavori di
rifacimento  della  pavimentazione  di  una  delle  aree  più
frequentate e belle del centro storico. Continuano alla Villa
comunale  i  lavori  di  riqualificazione  del  campetto,  nella
mattinata  odierna  sono  stati  abbattuti  gli  spogliatoi
fatiscenti e si sta provvedendo al rifacimento del campo e del
palco naturale che sorgerà ad una delle due estremità.

“Si tratta di lavori che vogliamo seguire con attenzione,
perché riguardano anche il decoro e la bellezza di Chieti –
così  l’assessore  Stefano  Rispoli  –  Nei  prossimi  giorni
continuerà questo monitoraggio diretto dei cantieri, non solo
per  tenere  costantemente  aggiornata  la  comunità  su  come
progrediscono,  ma  anche  in  vista  dei  tanti  lavori  che
avvieremo in nome di una rigenerazione ampia della città”.

A  LEZIONE  DI  RISPETTO
incontro  in  occasione  della
Giornata  internazionale  dei
diritti della donna
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023
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Sensibilizzare i giovani studenti, i loro familiari e l’intera
cittadinanza sulla tematica relativa alla violenza di genere

Montereale, 8 marzo 2023.  Questa mattina, presso la Scuola
Primaria e Secondaria di primo grado Falcone e Borsellino di
Montereale, si è tenuto l’incontro A Lezione di Rispetto. Sono
intervenuti il Sindaco di Montereale, Massimiliano Giorgi, il
Primo  Dirigente  della  Polizia  di  Stato,  dott.ssa  Rosalba
Angeloni, il Commissario Capo Tecnico Psicologo, dott. Andrea
Pelliccione  e  la  Preside  Istituto  comprensivo  Don  Lorenzo
Milani di Pizzoli, Prof.ssa Paola Verini.

Il Sindaco ha introdotto l’incontro riflettendo sulla tematica
e sull’importanza di coinvolgere i bambini ed i genitori,
poiché alla base del rispetto vi è l’educazione. Nel corso
dell’incontro sono state omaggiate, tra le altre, le donne
iraniane e afgane, presenti nelle riflessioni dei relatori e
nelle rappresentazioni degli alunni.

La Preside ha evidenziato l’importanza dell’educazione quale
valore  comune  e  corresponsabilità  di  famiglia,  scuola  e
istituzioni.

Il Primo Dirigente della Polizia di Stato, dott.ssa Rosalba
Angeloni, ha auspicato che l’intervento della Polizia di Stato
in merito ai reati relativi alla violenza di genere possa
divenire sempre più marginale, grazie all’impegno congiunto di
famiglie e istituzioni. In questo senso, la presenza della
Polizia  di  Stato  negli  istituti  scolastici  è  finalizzata
proprio alla diffusione della legalità. Il Primo Dirigente ha
coinvolto  i  bambini,  che  sono  intervenuti  personalmente,
prendendo la parola, nella spiegazione del significato dell’8



marzo. È stata analizzata l’importanza della ricorrenza, in
termini anche sovranazionali. Inoltre, sono state esaminate le
differenze operate in base al genere, ancora presenti nella
società, che tendono a condizionare le scelte individuali di
uomini  e  donne  e  la  dimensione  etica  dell’agire  sociale,
creando  aspettative  differenti  rispetto  ai  comportamenti
femminili e maschili nella divisione dei ruoli in famiglia,
nei  percorsi  formativi  e  educativi,  nelle  scelte
occupazionali, nelle carriere professionali. La riflessione si
è  conclusa  con  l’analisi  delle  differenti  accezioni  del
termine “rispetto”.

Il  Commissario  Capo  Tecnico  Psicologo,  dott.  Andrea
Pelliccione, ha utilizzando due differenti forme di registri
linguistici, parlando al contempo ai genitori presenti e ai
bambini con un lessico comprensibile, spiegando l’importanza
dei  “simboli”  e  chiarendo  con  i  bambini  il  motivo
dell’utilizzo del colore rosso e l’importanza di comprendere
la differenza tra le emozioni di amore e rabbia, entrambe
connotate  dallo  stesso  colore.  Ha  spiegato  l’iniziativa
itinerante  promossa  dalla  Polizia  di  Stato  “Questo  non  è
amore” e l’importanza della Legge 69/2019 nota come Codice
rosso.  Ma,  soprattutto,  ha  coinvolto  i  bambini  nella
riflessione sull’importanza di conoscere la Costituzione, in
particolare l’art. 3.

Ai contributi dei relatori sono seguiti gli interventi dei
ragazzi della scuola primaria e secondaria di primo grado, che
hanno  organizzato,  magistralmente  coordinati  dal  corpo
docente, spettacoli, balli, recite e assoli di violino, in
omaggio alle donne. Molto toccante è stata la poesia corale
recitata dai ragazzi, “In piedi signori, davanti a una donna”.

L’evento è proseguito nel piazzale dell’edificio scolastico,
con l’inaugurazione della simbolica panchina rossa, emblema
internazionale del rifiuto della violenza sulle donne, posta a
fianco di un grande masso sul quale è posto un libro di pietra
con su scritta la frase “Ha il peso di un macigno la coscienza



di chi commette violenza contro le donne, i più deboli, gli
indifesi.  Lo stesso identico peso ha la coscienza di chi
questa  violenza  non  la  impedisce,  rendendosi  di  fatto
complice. Con questi simboli, nel luogo in cui si diffonde la
cultura, si alimenta la conoscenza e si insegna il rispetto,
ci rivolgiamo a voi, i grandi di domani, affinché sappiate che
da questo momento in poi, sarete voi a scrivere le pagine che
seguiranno. Sollevatevi sempre, uniti, in difesa dei diritti e
della vita di tutti gli esseri viventi, senza avere mai paura.
“A lezione di rispetto” Montereale, 8 marzo 2023”.

I bambini hanno lasciato volare 32 palloncini rossi, in segno
del coinvolgimento e della partecipazione di tutte le frazioni
del territorio all’iniziativa.

All’iniziativa hanno aderito numerosi i genitori degli alunni,
i  rappresentanti  delle  associazioni  del  territorio,
l’Associazione  Pubblica  Assistenza  di  Montereale,  i
Carabinieri del Comando Stazione di Montereale, i medici di
base,  il  personale  del  Distretto  Sanitario  di  Base  di
Piedicolle, i parroci del territorio, il direttore della BCC
di Montereale ed il Sindaco di Capitignano.

COMUNE  E  SOPRINTENDENZA,
l’intesa si consolida
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023
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Sindaco  e  assessore  Rispoli:  “Istituzionalizzato  il  tavolo
tecnico  di  confronto  sui  lavori  che  riguarderanno  il
patrimonio  culturale”.  La  Soprintendente  Collettini:  “Siamo
vicini alla città e lieti di contribuire al futuro del suo
straordinario patrimonio culturale”

Chieti,  8  marzo  2023.  Sì  della  Giunta  all’intesa  con  la
Soprintendenza  Archeologia,  Beni  Culturali  e  Paesaggio  di
Chieti e Pescara per l’istituzionalizzazione di un tavolo di
lavoro e confronto sui numerosi interventi che riguarderanno
il patrimonio culturale della città.

“Si tratta di una scelta che non solo conferma la sinergia
istituzionale  con  la  Soprintendenza  che  abbiamo  attivato
appena  insediati-  spiegano  il  sindaco  Diego  Ferrara  e
l’assessore  ai  lavori  pubblici  Stefano  Rispoli  –  ma  la
rilancia perché la coinvolge fattivamente nella rigenerazione
urbana  che  abbiamo  avviato,  grazie  ai  progetti  finanziati
attraverso misure come Pnrr, Pinqua e finanziamenti statali.
Una  collaborazione  vera,  fatta  di  dialogo  e  di  messa  a
disposizione  della  città  delle  rispettive  competenze.  Il
dialogo  ha  sempre  funzionato,  non  solo  sul  fronte  lavori
pubblici, ma anche sul verde, su cui la Soprintendenza ci ha
dato  non  solo  consigli,  ma  anche  risposte  sulle  migliori
azioni di tutela nel rispetto delle normative vigenti e delle
esigenze della città.

Il  tavolo  monitorerà  lavori  per  un  ammontare  di  circa  20
milioni di euro, spalmati su vari interventi che riguardano
tutti edifici o porzioni di città di elevato prestigio storico
e  culturale,  come:  restauro  e  rifunzionalizzazione  Palazzo
Massangioli ed ex Cinema Eden; del Supercinema; delle scuole
Nolli  e  dell’ex  asilo  Principessa  di  Piemonte;
dell’arciconfraternita del Santissimo Rosario; dell’ex Scuola
il Casone; della riqualificazione di Piazza Trento e Trieste,
del progetto Corso Tiburtina, Piazza calanchi e Colle Marconi;
degli interventi di riqualificazione del sottopasso pedonale e
del parco della Stazione con annessi parcheggi; del nuovo



parco urbano di Filippone; degli interventi sugli ipogei del
centro storico; c’è poi il progetto di rigenerazione PinQua,
Qualità dell’abitare per piazza Garibaldi, il convento delle
Clarisse  e  l’edificio  di  San  Raffaele  Arcangelo;  la
realizzazione del nuovo nido del Villaggio Mediterraneo.

Il  tavolo  sarà  veramente  operativo,  seguirà  sia  la
progettazione, sia i cantieri con uno scambio continuo di
visioni e competenze fra le strutture dei rispettivi enti: i
nostri tecnici, ingegneri, architetti e funzionari e quelli
della  Soprintendenza,  con  la  squadra  di  architetti,
restauratori  e  archeologi,  preziosissimi  per  i  lavori  di
riqualificazione di piazza San Giustino e che devono essere
necessariamente coinvolti in una città antica qual è Chieti.
La sinergia è già operativa, molte progettazioni sono già in
itinere, i cantieri diventeranno visibili a breve, come lo
sarà anche ciò che prevede l’accordo che di fatto è già in
moto”.

“Sinergia e confronto continuo nelle scelte di natura tecnica:
questa la chiave per arrivare alla definizione di progetti di
qualità nei tempi ristretti imposti dal PNRR – aggiunge la
Soprintendente Cristina Collettini – Un impegno gravoso per le
due Amministrazioni che nel lavoro congiunto, però, diventa un
investimento sia di tempo che di risultato. La Soprintendenza
è vicina alla città che la ospita e assicura la sua presenza
continua  in  tutte  le  fasi  che  portano  alla  tutela  e
valorizzazione di un inestimabile patrimonio culturale ancora
poco noto che presto tornerà nella disponibilità della sua
collettività”.



TARI NON DOVUTA sui magazzini
agricoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Continuano gli incontri sul territorio

Ortona, 8 marzo 2023. Dopo le partecipate assemblee a Villa
Torre, Ripari, Villa Iubatti e San Leonardo, proseguono gli
incontri con la cittadinanza sulla vicenda della tassa rifiuti
non dovuta dal 2021 sui magazzini agricoli.

Il  Comune  di  Ortona,  come  noto,  ha  fatto  pagare  agli
agricoltori  di  Ortona  la  TARI  sugli  immobili  strumentali
all’attività agricola nonostante la normativa intervenuta a
fine 2020 ha previsto la non assoggettabilità di tali immobili
al regime della tassa sui rifiuti urbani, a decorrere dal 1°
gennaio 2021.

Questo il calendario dei prossimi appuntamenti:

–  venerdì  10  marzo  2023  ore  21:00  in  contrada  Villa  San
Tommaso;

– sabato 11 marzo ore 20:30 presso il circolo in contrada San
Donato.

Interverranno l’ex assessore ai lavori pubblici del Comune di
Ortona Domenico De Iure, Lorenzo Crudele, responsabile del
dipartimento agricoltura di Fratelli d’Italia e i Consiglieri
comunali di minoranza Ilario Cocciola, Angelo Di Nardo, Franco
Vanni, Gianluca Coletti, Simonetta Schiazza ed Emore Cauti,
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per informare la comunità degli agricoltori delle modifiche
normative intervenute dal 2020 in materia, su come richiedere
i rimborsi e sulle iniziative intraprese in Consiglio comunale
sulla vicenda.

“I numerosi agricoltori che hanno partecipato agli incontri –
dichiara l’ex assessore Domenico De Iure – hanno apprezzato il
servizio  che  stiamo  facendo  nel  dare  le  indicazioni  e  la
modulistica per richiedere il rimborso della TARI pagata e non
dovuta.”

LALEO Lab, arriva il gioco da
tavola sugli stereotipi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Prodotto dall’università Federico II di Napoli. Martedì 14
marzo a Chieti la prima partita pubblica con gli studenti
delle superiori cittadine

Sindaco, Presidente Febo e assessori all’Istruzione, Sociale e
Parità: “Una sinergia per limitare le parole che distinguono”

Chieti, 7 marzo 2023. Sarà giocata martedì 14 marzo la prima
partita pubblica a Laleo Lab, un’iniziativa della Presidenza
del Consiglio comunale di Chieti, in sinergia con il sindaco e
gli assessorati alle Politiche Sociali, Pubblica Istruzione e
Politiche  di  Genere.  Il  gioco  prodotto  dall’Università
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Federico  II  di  Napoli  contro  gli  stereotipi  di  genere  e
adottato dall’Amministrazione comunale grazie a una sinergia
con  l’Ateneo  dedicata  all’argomento.  Studenti  del  liceo
classico G.B. Vico e lo scientifico Filippo Masci che hanno
risposto all’invito inoltrato dall’Amministrazione a tutte le
scuole  presenti  in  città,  saranno  presenti  nella  Sala
Consiliare della Provincia per provare una competizione dalle
ore 10 in poi.

“Si tratta di un evento che si allinea al percorso sulla
parità di genere che abbiamo iniziato il 25 novembre scorso,
con  la  rete  antiviolenza  attraverso  le  iniziative  della
Giornata per la lotta contro la violenza sulle donne e gli
assessorati a Sociale e Parità di genere e, in particolare,
quella  sul  linguaggio,  che  ha  visto  coinvolta  anche  la
segretaria dell’Ordine dei Giornalisti Nazionale Paola Spadari
–  spiegano  il  sindaco  Diego  Ferrara,  il  presidente  del
Consiglio comunale Luigi Febo e gli assessori all’Istruzione,
Politiche sociali e Parità di genere Teresa Giammarino, Mara
Maretti e Fabio Stella – La presentazione di martedì nasce per
coinvolgere  direttamente  anche  le  scuole  su  un  argomento
sensibile  e  delicato  qual  è  il  linguaggio,  accadrà  con
un’iniziativa che allarga anche i confini temporali dell’8
marzo e che riproporremo anche in modo più ampio negli anni a
venire  per  coinvolgere  un  numero  maggiore  di  ragazzi  e
ragazze. Martedì verranno a Chieti le curatrici del progetto
dell’Ateneo napoletano per illustrare le finalità del gioco,
le modalità di utilizzo e analizzare i feedback che saranno
utilissimi  per  comprendere  le  dinamiche  di  genere  e
interrompere quelle più pregiudizievoli, che nella prassi sono
purtroppo a carico delle donne. L’occasione servirà dunque non
solo a sensibilizzare, ma anche a prendere coscienza di come
cambia il valore di parole di uso comune, di fronte al genere,
abitudini culturali e stereotipi che ci accompagnano da tanto
tempo,  talmente  tanto  da  rendere  significati  e  locuzioni
addirittura “normali” o accettabili. Giocheremo con i ragazzi
e con i docenti analizzeremo i risultati del percorso ludico,



che è molto simile a quello del gioco da tavolo Tabù. Siamo
lieti che sia nata questa sinergia con l’Ateneo napoletano che
sta collaborando con tante altre città italiane che hanno
chiesto  il  gioco,  che  ringraziamo  insieme  alla  nostra
funzionaria del settore, Patrizia Di Monte, che ha agevolato
la sinergia. Ci avviciniamo alla data del 14 con l’auspicio
che  i  ragazzi  sapranno  superare  la  differenza,  una  volta
fronteggiata grazie a questa speciale competizione nata per
aiutare tutti a crescere”.

Cos’è il LALEOLAB?

Partendo dal concetto che la lingua non è neutra, ma replica e
consolida rappresentazioni sociali del mondo che influenzano
significativamente la formazione delle identità individuali,
Laleo  lab  vuol  far  riflettere  sui  significati  da  essa
veicolati,  per  lavorare  a  una  consapevolezza  e  possibile
decostruzione degli stereotipi sottesi. Gli stereotipi e i
modelli di ruolo che la società attribuisce alle persone in
base  al  genere  condizionano,  infatti,  consapevolmente  e
inconsapevolmente,  l’immagine  di  sé  e  degli  altri,  le
relazioni interpersonali, i comportamenti quotidiani di noi
tutti, e in particolare le scelte formative e le proiezioni
lavorative delle giovani generazioni. In questo contesto, la
scuola  –  come  principale  organo  nello  sviluppo  della
personalità  e  identità  delle  ragazze  e  dei  ragazzi  –  ha
certamente fra i suoi compiti quello di far maturare in loro
la consapevolezza relativa a tale tematica.

AL  PORTO  continua  il
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monitoraggio sugli interventi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

La  minoranza  chiede  anche  una  chiara  e  decisa  presa  di
posizione contro l’impianto fotovoltaico in mare

Ortona,  7  marzo  2023.  Lo  scorso  17  febbraio  i  componenti
dell’Assemblea Generale del Comitato Porto di Ortona Laura
Iubatti, Gianluca Sperati, Antonio Serafini, Angelo Di Nardo e
Gianluca  Coletti,  espressione  della  minoranza  in  Consiglio
comunale,  hanno  nuovamente  richiesto  la  convocazione
dell’Assemblea generale del Comitato Porto per monitorare lo
stato di importanti procedimenti amministrativi che riguardano
il porto di Ortona, come i lavori di escavazione dei fondali
del bacino portuale, il nuovo Piano Regolatore Portuale e il
potenziamento  delle  infrastrutture:  prolungamento  molo  sud,
ferrovia al servizio del porto, completamento bretella con
l’A14, opere sulla banchina di riva).

“Abbiamo  ritenuto  necessario  –  dichiarano  i  Consiglieri
comunali Angelo Di Nardo e Gianluca Coletti – andare avanti
con il monitoraggio su interventi che sono strategici per il
futuro del nostro porto e dell’economia ortonese”.

“Purtroppo – continuano i due esponenti della minoranza –
persistono gravi ed inaccettabili ritardi dell’amministrazione
comunale in merito ai lavori di escavazione dei fondali e
all’iter di approvazione del piano regolatore portuale.”

“Ortona e il suo comprensorio – concludono Di Nardo e Coletti
– hanno grande bisogno di infrastrutture che valorizzino il
porto. Inoltre, riteniamo necessario che il Comitato Porto si
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esprima  con  chiarezza  e  decisione  contro  la  realizzazione
dell’impianto fotovoltaico in mare, a poche centinaia di metri
dal litorale nord della città di Ortona. Dopo aver letto la
non  opposizione  al  progetto  del  Sindaco  di  Ortona,  è
fondamentale una dura presa di posizione contraria anche del
Comitato  Porto.  Il  settore  della  pesca  e  l’economia  del
turismo devono essere salvaguardati nell’interesse di tutta la
nostra comunità.”

LA MANUTENZIONE STRAORDINARIA
di  via  Cerulli  e  del
marciapiede  di  via  Ruetta
Scarafoni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Per mercoledì Previsto l’inizio dei lavori

Ginko Biloba e Liquidambar sostituiranno i pini. L’assessore
Giampiero Di Candido: “Area ormai impraticabile. Intervento
urgente e irrimandabile per la sicurezza dei residenti, degli
utenti dell’ospedale, degli studenti”.

Giulianova, 6 marzo 2023. Partirà dopo domani, mercoledì 8
marzo,  l’atteso  intervento  di  messa  in  sicurezza  di  via
Cerulli  e  dei  marciapiedi  sul  lato  est  di  via  Ruetta
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Scarafoni. I lavori, dall’importo complessivo di circa 278.000
euro, mirano ad eliminare le criticità del manto stradale  e a
riqualificare  l’area  da  un  punto  di  vista  estetico,  ma
soprattutto  funzionale.  Il  progetto,  redatto  dall’Ufficio
tecnico  del  Comune,  nasce  infatti  dalle  necessità  di
incrementare la sicurezza dei residenti, dei numerosi fruitori
dell’ ospedale e degli studenti, e di ripristinare un adeguato
decoro. Innumerevoli, negli anni, le richieste in tal senso.

Ad essere evidente, oltre al degrado dell’area,  è soprattutto
la difficoltà di circolazione causata dalle radici dei 23 
pini domestici che, affiorando in superficie, hanno provocato
il rialzamento del manto d’asfalto di circa 30 centimetri
rispetto alla sede stradale e reso pesantissimo il dissesto
del  marciapiede.   Dalla  relazione  tecnica  redatta  dal
consulente del verde, il dottor Matteo Colarossi, in seguito
ad un’attenta ispezione valutativa, è emerso che la rimozione
delle radici superficiali, insieme alla pesante inclinazione
dei  fusti,   aggraverebbe  la  staticità  degli  esemplari,
favorendo cedimenti improvvisi, anche a carico delle piante
ben conformate. In sostanza, la conservazione dei pini non
consentirebbe  di  raggiungere  il  principale  obiettivo  del
progetto. All’abbattimento previsto, conformemente anche alle
disposizioni  del  vigente  Regolamento  del  Verde  comunale,
seguirà  il posizionamento di un pari numero di alberi di
prima grandezza di Gingko Biloba e Liquidambar Stiracyflua.
Della  sostituzione,  va  sottolineato,   era  stato
preventivamente informato anche il Conalpa. Circa 6 mesi fa,
l’assessore  alla  Manutenzione  del  verde  Paolo  Giorgini  ha
infatti  partecipato  ad  una  riunione  con  una  trentina  di
associati  a  cui  furono  anticipati  e  spiegati  i  dettagli
dell’intervento.

“Si tratta di una problematica che andava sanata e che si
trascina da troppo tempo – sottolinea l’ assessore ai Lavori
Pubblici Giampiero Di Candido – Il marciapiede è ormai quasi
impraticabile. Le sue condizioni sono un rischio quotidiano



per  quanti  devono  recarsi  in  ospedale,  per  chi  vive  nel
quartiere o studia nei vicini istituti. Abbiamo predisposto un
intervento straordinario anche per il verde. I pini saranno
sostituiti  perchè  alla  messa  in  sicurezza  dei  pedoni
corrispondano  un  vantaggio  ed  un  miglioramento  del  nostro
patrimonio arboreo”.

SOPRALLUOGHI OPERATIVI in via
Arenazze
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Dalla  voragine  emerge  una  vecchia  condotta  fognaria.  Il
sindaco e l’assessore Rispoli: “Si interverrà in tempi rapidi
e in sinergia con Aca e Soprintendenza per riaprire la strada
e mettere in sicurezza mobilità e sottosuolo”

Chieti, 6 marzo 2023. Nella mattinata di oggi si è svolto un
sopralluogo congiunto fra Comune, Soprintendenza Archeologia e
Paesaggio  Chieti-Pescara,  Aca  e  Speleo  club  di  Chieti  e
Ambiente, sulla voragine che si è aperta nella parte alta di
via  Arenazze,  arteria  di  accesso  alla  città,  che  rimane
transitabile solo ai residenti fino all’area interessata dal
problema. Erano presenti il sindaco Diego Ferrara, l’assessore
ai  Lavori  Pubblici  Stefano  Rispoli,  il  dirigente  per  la
Protezione civile comunale Andrea Lannutti e il funzionario
comunale responsabile di competenza Tommaso Colella.
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“Con i sopralluoghi di oggi si è chiarita la natura della
voragine,  sotto  la  quale  è  emersa  una  vecchia  condotta
fognaria  che  attraversa  parte  della  via,  collegandosi  e
strutture oltre via Silvino Olivieri e la via sottostante –
così il sindaco Diego Ferrara e l’assessore Stefano Rispoli –
Gli speleologi dello Speleo Club Chieti, che ringraziamo per
la loro disponibilità, hanno risalito parte del tunnel, che in
tarda mattinata è stato oggetto anche di rilevazioni dell’Aca.

Si  interverrà  al  più  presto  per  mettere  in  sicurezza  la
mobilità, la strada e i sottoservizi che passano lungo il
tracciato che ha ceduto, in modo da poterlo riaprire quanto
prima. Interventi che si faranno con Aca e Comune e in piena
sinergia con la Soprintendenza, con la quale abbiamo ragionato
sul da farsi si da quando è emerso il problema. Alla luce dei
sopralluoghi di oggi, si procederà con la realizzazione di un
“pozzetto” per la raccolta delle acque che sono state rilevate
in loco nei sopralluoghi e che, non transitando più nelle
condotte, hanno forse reso più friabile il terreno che ha
ceduto.  Di  certo  è  assurdo  che  sia  accaduto  su  una  via
principale e che la presenza del tunnel non sia stata messa in
sicurezza  negli  anni,  nonostante  siano  stati  diversi  gli
interventi tecnici sulla zona.

Il Comune su questo fronte farà la sua parte: non solo a valle
di via Arenazze abbiamo attivato attività di monitoraggio,
controllo  e  intervento  su  situazioni  palesi  di  dissesto
idrogeologico e lo stiamo facendo con l’Agenzia di Protezione
civile regionale, l’Università e la Soprintendenza, ma andremo
a  monitorare  anche  altri  avvallamenti  che  ci  sono  stati
segnalati in città, al fine di attivare interventi preventivi.
Ringraziamo tutti i soggetti ed Enti che ci stanno supportando
in questa azione, che serve a rendere più sicure delle zone
storicamente  vulnerabili  della  nostra  Chieti,  ma  anche  a
preservarne la bellezza e, quando si manifesta com’è accaduto
su altri cantieri, anche l’importanza storica e archeologica
che detiene per essere nata tremila anni fa”.



MADAME  LIVE  IL  15  LUGLIO
all’Anfiteatro la Civitella
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Biglietti  sui  circuiti  TicketOne  e  Ciaotickets   dalle  18
odierne

Chieti, 6 marzo 2023. Madame pubblica il suo secondo album
L’amore (Sugar) venerdì 31 marzo e annuncia nuove date del
tour estivo, prodotto e organizzato da Friends & Partners e
Vivo Concerti in collaborazione con Big Picture Management e
Sugar  Music,  a  partire  dal  mese  di  luglio,  infatti,  la
cantautrice  sarà  in  tour  nei  più  belli  luoghi  outdoor
d’Italia,  tra  cui  l’Anfiteatro  La  Civitella  di  Chieti  il
prossimo 15 luglio alle 21.

Un nuovo progetto – quello discografico e live – per l’artista
più ascoltata degli ultimi dieci anni (fonte Spotify) e che in
soli quattro anni ha collezionato finora 35 certificazioni tra
platino e oro.

L’album  è  preordinabile  qui:
http://sugarmusic.lnk.to/MadameLAMORE.

Il nuovo disco è stato anticipato dal singolo già certificato
platino  e  presentato  a  Sanremo  2023  “Il  bene  nel  male”,
scritto e composto da Madame e composto da Nicolas Biasin (in
arte Bias) e Iacopo Sinigaglia (in arte BRAIL), che insieme a
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Shablo e Luca Faraone hanno prodotto il brano. Accanto ai
numeri, Madame ha raccolto prestigiosi riconoscimenti per il
valore musicale e letterario: è la più giovane vincitrice
della Targa Tenco per il miglior album d’esordio e per la
miglior canzone “Voce”, canzone che ha vinto anche il Premio
Lunezia e il Premio Bardotti, entrambi per il miglior testo.

I biglietti per il concerto di Chieti, organizzato da Elite
Agency Group e Alhena Entertainment in sinergia con il Comune
di Chieti – Assessorato agli Eventi, saranno disponibili dalle
18  odierne  sui  circuiti  TicketOne  www.ticketone.it  e
Ciaotickets  www.ciaotickets.com.

LA  FANFARA  DEI  CARABINIERI
ospite d’onore sarà
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Dal 17 al 19 marzo la Città celebra i suoi 60 anni di comune
autonomo

Martinsicuro, 6 marzo 2023. Il 18 Marzo 2023 Martinsicuro
celebra i suoi 60 anni (1963-2023) di vita attraverso una
serie di eventi che verranno organizzati durante tutto l’anno
anche attraverso il coinvolgimento dei ragazzi delle nostre
scuole.

I festeggiamenti avranno inizio venerdì 17 marzo alle ore
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21:00 con la presentazione del libro “Mai più. L’Abruzzo e gli
abruzzesi  nella  Seconda  guerra  mondiale”  alla  presenza
dell’autore Prof. L. Saraceni presso la Sala Consiliare del
Municipio truentino.

Sabato  18  marzo,  dalle  ore  10:00,  inizio  della  Cerimonia
Ufficiale  con  l’esibizione  dell’Orchestra  dell’Istituto
Comprensivo S. Pertini di Martinsicuro, i saluti del Sindaco
Massimo  Vagnoni,  l’apertura  della  Mostra  Fotografica  e  la
partecipazione dei Sindaci di Martinsicuro dal 1963 ad oggi .
A seguire sarà la volta dei racconti con cenni storici a cura
del Prof. Albino Tommolini. Alle ore 21:00 si terrà infine la
presentazione  del  libro  Rime  Toscibili  con  l’autore  Gino
Bucci, creatore e anima della pagina L’Abruzzese fuori sede.

Le celebrazioni per i 60 anni avranno il proprio momento clou
domenica  19  marzo  con  l’esibizione  della  Fanfara  dei
Carabinieri di Roma che avrà inizio alle ore 17:00 con il
Corteo della Fanfara dal Municipio, con l’ingresso in musica
fino a piazza Cavour, e dalle ore 18:00 con il concerto della
stessa presso la Chiesa Sacro Cuore di Gesù.

“È un grande onore per tutti noi avere ospite, per i 60 anni
dalla nascita del nostro Comune, una importante istituzione
repubblicana come la Fanfara della Legione Allievi Carabinieri
di  Roma”  sottolineano  il  primo  cittadino  di  Martinsicuro
Massimo Vagnoni e il Presidente del Consiglio di Martinsicuro
Umberto Tassoni.

“Sarà un evento storico per la nostra città, un alto momento
istituzionale in cui celebreremo la giovane, ma intensa storia
del nostro comune, in un appuntamento sentito e voluto da
tutti e che ha visto l’impegno della Giunta e dell’intero
Consiglio, maggioranza e minoranza, che ringraziamo per il
contributo apportato” concludono Vagnoni e Tassoni.

All’importante ricorrenza sono state invitate a partecipare
tutte le autorità politiche, militari e religiose, i sindaci



delle tre città gemellate con Martinsicuro (Puerto de la Cruz
– Tenerife e Las Palmas – Gran Canaria in Spagna e Makò in
Ungheria), il Console in Las Palmas di Gran Canaria Carlo De
Blasio, oltre a tutti i sindaci che si sono succeduti dal 1963
fino ad oggi. La cittadinanza è invitata a partecipare.

#CANTIERIAPERTI  sulle
provinciali 21, 22/B e 22/C
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Per la 58ª edizione della Tirreno – Adriatica

Teramo, 6 marzo 2023. Questa mattina sono iniziati i lavori
sulle SS.PP. 22/B di Morro d’Oro, 22/C di Propezzano e 21 dei
Cavalieri.

Si tratta di tre distinti interventi sulle strade interessate
dalla  5ª  tappa  Morro  D’Oro  –  Sarnano  della  Tirreno  –
Adriatica, cui gli uffici tecnici stanno lavorando alacremente
per garantire la riuscita dell’evento.

L’importo complessivo dei lavori, attuati con fondi propri
della  programmazione,  ammonta  complessivamente  a  325  mila
euro.
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RACCONTAMI  DI  TE  in  uno
scatto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Alla sua terza  edizione: contest organizzato in occasione
dell’8 marzo

Paglieta, 04 marzo 2023. È dedicato alla strage di migranti,
69 morti, avvenuta in Calabria, vittime del nubifragio di
Steccato  di  Cutro,   la  Terza   Edizione  del  contest
fotografico:  “Raccontami di te in uno scatto”, iniziativa
tutta al femminile, in occasione dell’8 marzo 2023,  Giornata
Internazionale dei diritti della donna. In ogni edizione, il
contest   esprime  l’abbraccio  di  Paglieta,  come  gesto  di
solidarietà, a gravi  eventi che si verificano nel mondo.  A
promuovere  il  concorso  è   l’Amministrazione  comunale  di
Paglieta, che dopo il successo ottenuto nelle passate edizioni
lo ripropone anche quest’anno, con lo stesso format. Le foto
che ritraggono le donne devono essere inviate al seguente
indirizzo e-mail: raccontamidite.paglieta@gmail.com.

Ad oggi molte le adesioni che arrivano anche da fuori regione.
Il  contest è libero, si può partecipare da tutta l’Italia. Lo
staff organizzativo, già da una settimana,  è  al lavoro per
accogliere e selezionare  le   immagini che evidenziano il
fondamentale  ruolo che riveste la donna nella vita, nella
società. Il materiale   dovrà pervenire alla su citata e-mail 
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entro le ore 15:00 di martedì 7 marzo 2023, specificando la
partecipazione al contest:  “Raccontami di te in uno scatto”.
L’iniziativa mira  a  sottolineare  come  la   figura  della
donna  e il suo ruolo all’interno della società è sempre stata
determinante nella storia umana. L’iniziativa, si svolgerà in
modalità  telematica,  sulla  pagina  Facebook  del  Comune  di
Paglieta, dove verrà pubblicata, mercoledì  8 marzo,  tutta la
raccolta di foto.

Ma cosa bisogna immortalare in uno scatto? Le piccole azioni
quotidiane che  raccontano le donne  impegnate nell’essere
mogli, compagne, amiche, mamme coraggio,  nonne, studentesse,
che le ritraggano  in qualsiasi  ruolo. Ogni immagine è un
valore aggiunto: ciascuna protagonista ha il proprio vissuto,
caratterizzato da impegni quotidiani e lavorativi,  attività
sportive e i diversi  hobby che arricchiscono le giornate di
una  donna.  Chiunque  può   a  far  parte  dalla  squadra:  
“RACCONTAMI DI TE IN UNO SCATTO”: è  richiesto l’invio  di
“uno scatto” che la rappresenti o che ritragga una donna, una
figura familiare, amica.   Si possono candidare  fino ad un
massimo di cinque fotografie per partecipante.

«È  un  contest  organizzato  per  rendere  omaggio  all’essere
Donna, ma anche per fermarci un attimo e riflettere su un
dramma senza fine che ci ha colpito, pensando a  chi oggi non
c’è più,   strappato via da un’  immane tragedia che non può
lasciarci indifferenti», dichiara il sindaco di Paglieta, avv.
Ernesto  Graziani.  «  C’è  tanta  rabbia  per  la  strage  di
migranti, che poteva essere evitata:  bambini, madri, qualcuna
in stato di gravidanza,  nonne, uomini, che in cerca di una
vita migliore, hanno lasciato le loro speranze in mare.  Forse
qualcosa si poteva fare per salvare quelle persone. Con le
foto del contest renderemo omaggio ad esse, alle vittime che
hanno perso la vita al largo delle coste della Calabria».



GIRO  D’ITALIA.  Organizzare
eventi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Bando per invitare cittadini e associazioni

Fossacesia, 4 marzo 2023. La Giunta Comunale di Fossacesia ha
deliberato il bando rivolto ad associazioni e privati, per
proporre iniziative in occasione della Grande Partenza del
Giro d’Italia, la cui edizione numero 106, prenderà il via dal
lungomare di località Marina, il 6 maggio prossimo.

“Intendiamo dare la concreta possibilità a quanti, persone
singole  e  associate,  enti  pubblici  e  privati,  gruppi
culturali, associazioni, comitati festa e altri soggetti che
operano  nel  settore  sportivo,  culturale,  sociale  e  della
promozione turistica, di Fossacesia e di altre parti d’Italia,
di valorizzare al meglio un evento tanto importante quanto
unico per la nostra città – sottolinea il sindaco Enrico Di
Giuseppantonio  -.  Sarà  anche  il  miglior  modo  per
calendarizzare tutti gli eventi che anticipano la prova crono
nei mesi di aprile e maggio, che di fatto aprirà ufficialmente
il Giro d’Italia e prevista nel primo pomeriggio del 6 maggio,
ma anche il via, al mattino, da Piazza Alessandro Fantini,
della prima tappa del Giro-E, che si corre su delle bici con
pedalata  assistita,  evento  inserito  nel  calendario  della
Federazione Ciclistica Italiana, che si svolge sulle strade

https://www.abruzzopopolare.com/2023/03/04/giro-ditalia-organizzare-eventi/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/03/04/giro-ditalia-organizzare-eventi/


del Giro d’Italia”.

Il  bando  è  stato  pubblicato  sull’Albo  Pretorio  del  sito
istituzionale del Comune di Fossacesia. Le proposte dovranno
essere presentate all’Ufficio Protocollo entro e non oltre il
12 marzo prossimo.

RIAPERTA LA STRADA SP 19/F di
Sardinara in entrambi i sensi
di marcia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Al lavoro per il ripristino dei guardrail

Teramo, 3 marzo 2023. Il consigliere delegato Luca Pilotti
informa che si sono conclusi ieri i lavori per il completo
ripristino  della  circolazione  sulla  provinciale  19/F  di
Sardinara  (comune  di  Teramo)  nel  tratto  interessato  dalla
rottura di un tombino.

Nello stesso tratto i tecnici dell’Ente stanno provvedendo al
ripristino delle barriere di protezione guardrail che si erano
abbassate rispetto al piano stradale.
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SERATA  VINTAGE  con
l’eccellenza  italiana  delle
Satin Dollz
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

All’Auditorium Zambra

Ortona,  3  marzo  2023.In  occasione  dell’8  marzo  il  Cinema
Auditorium Zambra di Ortona (Ch) ospita un appuntamento tutto
al femminile con il concerto delle Satin Dollz previsto per le
ore 21.00.

La serata, unica nel suo genere, è prodotta e organizzata da
Martina  Di  Martino  in  collaborazione  con  Unaltroteatro  di
Lorenza Sorino, Arturo Scognamiglio e Davide Borgobello.

Le Satin Dollz sono una creazione di Allison Lizzi Mahr, una
cantante  professionista  laureata  al  Teatro  delle  Arti
dell’Università della California, che nel 2005 ad Hollywood,
decide di formare la prima divisione di questo gruppo di Pin
Up, cantanti e ballerine che si esibiscono in spettacoli Swing
in giro per la nazione.

Negli anni le divisioni delle Satin Dollz si moltiplicano e
sbarcano anche in Europa, nascono infatti anche le divisioni
di Londra di Parigi e infine anche quella di New York. Ad oggi
anche l’Italia può vantare di rappresentare questo marchio,
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perché dal gennaio 2022 nasce la divisione italiana delle
Satin  Dollz  che  debuttavano  inizialmente  come  “Sorelle
Rossetto”.

Il trio formato dalle abruzzesi Gabriella Profeta, Giorgia
Bellomo e Marika Marrone è stato ideato dalla Profeta che
racconta: “È uscito da poco il nostro disco ‘Tradizionale’. Lo
abbiamo tanto desiderato, ci abbiamo lavorato duramente e lo
abbiamo atteso con infinita pazienza. È nato con il nome del
trio che ho fondato nel 2019, le Sorelle Rossetto. Abbiamo
partecipato a festival vintage e a programmi televisivi come
Tu si que vales. Un trio che ha fatto strada ed è diventato,
nel gennaio 2022, la quinta divisione mondiale del marchio
americano Satin Dollz e ora rappresentiamo l’Italia con la
loro divisione italiana”.

Tutte le divisioni si esibiscono con spettacoli dedicati alla
musica  jazz,  allo  swing,  alla  musica  hawahiana  e  al
rockabillie rispettando gli stessi arrangiamenti e le stesse
coreografie firmate Satin Dollz. Solo la divisione italiana,
forte  della  grande  tradizione  di  musica  swing,  dedica  un
angolo  speciale  ai  brani  che  hanno  segnato  l’epoca  del
Dopoguerra, da qui il nome “Tradizionale” del disco che verrà
parzialmente  proposto  nel  primo  set  durante  la  serata  ad
Ortona:  un  genere  che  ha  accompagnato  le  ragazze  fin  da
piccole, che fa da eco al passato in cui anche le nonne
cantavano, impegnandosi nelle faccende di case.

Nel secondo set invece, come spiegano “presentiamo un angolo
interamente dedicato al marchio Satin Dollz, un brand che
parte proprio dalla tradizione swing degli anni 20/30, i brani
che abbiamo scelto sono tra i più celebri eseguiti da big band
e  jazz  combo  per  le  truppe  militari  che  rientravano  alle
basi”.

“Nei nostri show abbiamo mantenuto l’angolo dedicato al nostro
swing  tradizionale,  siamo  sempre  state  legate  alla  nostra
storia ed è per questo che l’album è un omaggio alla musica



che ci ha aiutato a risollevare gli animi tristi colpiti dalla
Seconda Guerra Mondiale – conclude Gabriella Profeta.

Tra il primo ed il secondo set, non mancherà un ulteriore
tocco di sensualità con la leziosa Veruska Puff e l’arte del
burlesque: in giro per il mondo con il suo antico baule pieno
di sorprese, indossa uno stiloso cappellino ed un elegante
cappotto  che  nasconde  un  intimo  sfavillante.  Uno  show
divertente  ed  elegante  dallo  squisito  gusto  rétro.

Per  info  e  prenotazioni  il  numero  è  345.4367809,  mail
segreteria@cinemauditoriumzambra.com;  biglietti  acquistabili
su www.liveticket.it.

MARKETING  TERRITORIALE.  Al
Kursaal, il primo piano
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Tanti gli operatori turistici presenti, chiamati a fare rete
avendo  ben  presente  gli  obiettivi.  L’  assessore  Marco  Di
Carlo: ” È uno strumento prezioso, che va letto, compreso e
condiviso”.

Giulianova, 3 marzo 2023. Era presente una folta platea di
operatori  turistici,  negozianti  ed  esercenti,  ieri,  al
Kursaal. A tutti loro, alle categorie che rappresentano e ai
cittadini,  è  non  a  caso  rivolto  il  piano  di  marketing
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turistico  presentato  dall’assessore  Marco  Di  Carlo,  dal
presidente della Consulta del Turismo Andrea Tafà e da  Mauro
Santinato, responsabile della società redattrice, la riminese
Teamwork  Hospitality.  All’incontro  è  intervenuto  anche  il
Sindaco Jwan Costantini. Le pagine del progetto, 135, sono
state  illustrate  sinteticamente  da  Andrea  Agazzani  della
Teamwork. Esse tracciano il profilo del comune di Giulianova,
una  città  troppo  ricca  di  risorse  e  opportunità  per  non
scommettere su un incremento esponenziale delle presenze e non
puntare su un’offerta che sia  distintiva e non replicabile
rispetto agli altri centri adriatici.

Dalle interviste agli operatori turistici, è emersa, ed è
questo  forse  il  fattore  su  cui  occorre  intervenire,  la
mancanza  di  una  visione  unica,  di  un  senso  di  comunità.
Recuperare  questa  coesione  di  intenti  è  fondamentale  per
raggiungere quello che è stato indicato come il locomotore
dell’ economia giuliese, il turismo familiare. Se il Sindaco
Costantini ha constato con  soddisfazione la  partecipazione
attenta  di  tanti  operatori  (  segno,  ha  detto,  di
“un’incoraggiante curiosità”) e  se  Andrea Tafà ha insistito
sulla nascita di una “nuova idea di ospitalità”, l’assessore
Di Carlo ha esortato tutti a far vivere il piano, a far sì che
ogni  negozio,  ogni  esercizio,  diventi  un  Ufficio  di
informazioni  turistiche.  ”  Il  piano  –  ha  detto  –   è  in
pubblicazione sul sito comunale.

Perché funzioni devono essere lette, compreso e soprattutto
condiviso  dai  diretti  interessati  e  dalla  collettività.
Protagonisti di questa rivoluzione strategica sono infatti gli
imprenditori, ma anche le istituzioni e i cittadini. Sapere
“dove vogliamo andare” (e scegliere la strada più breve per
arrivarci)  è  una  sfida  possibile.  Allungare  la  stagione
dell’accoglienza e aumentare l’offerta sono le priorità che
consentiranno di conquistare la vetta, ovvero quel milione di
presenze che, per convenzione, segna l’ingresso di una città
nella ristretta



NUOVO  MERCATO  AL  VILLAGGIO
MEDITERRANEO  fra  poche
settimane
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

La scelta della delocalizzazione di quello del venerdì resta
ed è stata ampiamente condivisa, aperti a ulteriori proposte
per migliorarne la fruibilità

Chieti,  2  marzo  2023.  Si  è  svolto  come  annunciato  nel
pomeriggio  l’incontro  fra  l’Amministrazione  comunale  e  gli
operatori del mercato del venerdì, da metà febbraio confermato
nella sua nuova ubicazione di via della Liberazione e via XXIV
Novembre.  Il  sindaco  Diego  Ferrara  e  l’assessore  Manuel
Pantalone hanno accolto di nuovo gli operatori nella riunione
in viale Amendola, ribadito la posizione e le motivazioni
della scelta e annunciato l’istituzione di un nuovo mercato,
in una delle zone più popolose e strategiche della città, al
Villaggio Mediterraneo.

“Faremo  un  nuovo  mercato  rionale,  il  lunedì  a  Villaggio
Mediterraneo  –  annunciano  il  sindaco  Diego  Ferrara  e
l’assessore  al  Commercio  Manuel  Pantalone  –  Abbiamo
approfittato della presenza degli operatori per annunciare la
novità a cui stiamo lavorando da tempo e che riassume anche
delle  giuste  istanze  che  ci  sono  state  presentate  dai
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residenti  di  una  parte  di  città  che  aspetta  da  anni  un
rilancio. L’intenzione è quella di iniziare con una trentina
di espositori, gli uffici stanno già preparando il bando che
sarà a breve pubblicato per raccogliere le adesioni. Parliamo
di una zona residenziale della città, dove servono interventi
e servizi per la popolazione, il mercato è forse ciò che
arriverà  prima,  ma  a  brevissimo  cominceremo  anche  la
realizzazione dell’asilo nido nel cuore del quartiere, con il
PNRR abbiamo avuto un finanziamento di due milioni di euro
allo scopo e stiamo per avviare l’iter della progettazione. La
zona è abitata da famiglie e studenti, il mercato il lunedì
rappresenta  una  possibilità  per  entrambi,  siamo  certi  che
aderiranno in tanti e che questa novità renderà competitiva la
nostra offerta dei mercati rispetto al territorio e alle altre
città grandi dell’area metropolitana: così ne avremo 5, il
lunedì al Mediterraneo, il martedì nel centro storico, il
mercoledì nell’area dello stadio, il venerdì in via della
Liberazione  e  il  sabato  su  via  Ortona  e  mercato  coperto
adiacente. Una novità che abbiamo illustrato agli operatori
invitandoli a partecipare al bando, ribadendo la nostra piena
disponibilità ad agevolare questa vocazione cittadina, ma a
farlo in sicurezza e dove la presenza delle bancarelle non
crea disagi o intralci alla mobilità e alla sicurezza. Da
questo  nasce  la  scelta  dello  spostamento,  nonché
dall’esigenza, condivisa con tutte le sigle di categoria, come
dimostrano i verbali degli incontri fatti sull’argomento, di
mettere tutti gli operatori in pari condizioni di vendita, in
modo  che  a  tutti  venisse  riconosciuta  la  centralità.
Nell’ubicazione  scelta  e  confermata  appare,  le  petizioni
tardive,  abbiamo  avuto  diverse  occasioni  di  incontro,  le
strumentalizzazioni  a  cui,  purtroppo,  vediamo  esposti  i
mercatali, cosa che troviamo profondamente ingiusta visto che
noi  non  abbiamo  mai  negato  il  dialogo,  non  possono  farci
tornare indietro. C’era un’esigenza anche di mobilità e di
sicurezza  da  tutelare,  per  tale  ragione  abbiamo  liberato
piazza della Trinità, dove movimento c’è ancora; infatti, ci
meravigliano  alcune  prese  di  posizione  che  paradossalmente



stanno  a  chiederci  di  legalizzare  la  sosta  selvaggia,  il
traffico e le violazioni delle regole. Non possiamo farlo.

Abbiamo dato ascolto e agevoleremo i mercatali come potremo,
durante l’incontro di oggi abbiamo dato massima disponibilità
ad accogliere le proposte e le istanze per migliorarne la
fruibilità che ci presenteranno, ma nell’attuale sede anche in
aggiunta a quelle da noi prospettate: avranno, ad esempio, la
possibilità di avere maggiori spazi espositivi con banchi più
ampi,  avranno,  inoltre,  un’ambulanza  fissa  a  servizio
dell’utenza, bagni chimici e ascolto ogni volta che vorranno
proporci  migliorie  dell’attuale  posizione,  com’è  accaduto
finora  con  le  proposte  che  ci  sono  arrivate.  Siamo
apertissimi, ma dobbiamo andare oltre, perché la città ha una
complessa conformazione e di questo si deve tenere conto, come
accade in tantissime altre città antiche e storiche al pari di
Chieti. La strumentalizzazione che qualcuno fa ai danni dei
mercatali non ci interessa, da due anni e mezzo stiamo dando
segnali concreti di sostegno e vicinanza a tutto il comparto
commerciale,  con  cui  dobbiamo  dialogare  a  vantaggio  della
comunità e del territorio e non fare politica”.

GEMELLAGGIO Giulianova -Dakar
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

L’imprenditore senegalese Nassir Aidara incontra il Sindaco
Jwan Costantini ed  il Vicesindaco Lidia Albani  in vista
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dell’evento promosso dal Circolo Colibrì

Giulianova,  1°  marzo  2023.  Dakar  chiama  Giulianova.  E
Giulianova, nel primo giorno di marzo, risponde. Non è un
caso, infatti, se proprio questa mattina, accompagnato dal
responsabile del “Circolo Colibrì” Egidio Casati,  ha visitato
la sede municipale Nassir Aidara, l’imprenditore senegalese
responsabile a Dakar del  Colibrì e referente del sindaco
della città africana.

L’associazione giuliese, com’è noto, sta lavorando da mesi per
la  concretizzazione  del  gemellaggio  Giulianova-Dakar,
iniziativa in grado di spalancare nuovi orizzonti culturali e
di attuare grandi opportunità di cooperazione economica.

Dopo aver sostenuto la popolazione del villaggio di Butembo e
realizzato  iniziative  di  solidarietà,   collaborazione  e
dialogo con le istituzioni della capitale, Ambra Di Pietro ed
Egidio  Casati  stanno  tessendo  una  rete  di  rapporti  per
definire e chiudere positivamente il progetto di gemellaggio.
Nassir  Aidara  ha  visitato  Giulianova  ed  oggi  è  stato
presentato  ufficialmente  al  Sindaco  Jwan  Costantini  ed  al
Vicesindaco Lidia Albani, che hanno donato un volume sulla
storia di Giulianova.

L’imprenditore ha avuto contatti anche con aziende locali,
alimentari ma soprattutto operanti nella metallurgia e nella
nautica. Il porto di Dakar, in via di espansione, conta di
diventare a breve il più grande dei cinque continenti. In
questa sfida di sviluppo, le imprese giuliesi potrebbero avere
un posto privilegiato. A breve, il gemellaggio con Dakar sarà
approvato dal Consiglio Comunale.



SPAZI SPORTIVI alla Villa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

L’assessore Rispoli: “Arredi per il nuovo percorso vita per
chi pratica attività sportiva”

Chieti,  27  febbraio  2023.  Proseguono  i  lavori  di
riqualificazione alla Villa comunale con la sistemazione delle
attrezzature lungo il percorso vita nella parte alta dell’area
verde centrale

“Si tratta di un intervento completamente nuovo, non è una
riqualificazione degli arredi sportivi e ludici presenti –
così  l’assessore  ai  Lavori  pubblici  Stefano  Rispoli  –  Si
tratta di una palestra che si trova nell’area adiacente Villa
Frigerj  a  cui  si  aggiungeranno  altri  attrezzi  per  fare
attività  motoria  all’aperto.  L’intervento  si  innesta  nella
riqualificazione anche del verde, in corso proprio sulla parte
alta  della  Villa,  ma  va  a  completare  i  lavori  di
riqualificazione del casino del custode, con la creazione di
un prato di cui il percorso sportivo è un complemento. Così
all’interno  della  città,  nel  parco  principale,  ci  saranno
impianti sportivi atti a praticare sport e coltivare una sana
attività motoria, sia sul percorso, sia sul vicino campetto
sportivo che si trova dall’altro lato di Villa Frigerj e che
stiamo riqualificando proprio in queste settimane”.
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MANOVRE SALVAVITA pediatriche
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Grande partecipazione al corso

Paglieta,  27  febbraio  2023.  Grande  affluenza  al  corso
gratuito: manovre di disostruzione pediatrica e nozioni di
Primo  Soccorso,  evento  formativo  interamente  offerto  
dall’azienda  SAT  Giuliante  di  Alessandro  Giuliante  alla
popolazione  di  Paglieta.  L’iniziativa  privata,  molto
apprezzata  dai  partecipanti,    è  stata  concretizzata  in
stretta  collaborazione  con  l’Amministrazione  comunale  di
Paglieta.

Le nozioni di primo soccorso sono state seguite da molta 
attenzione dalle mamme, papà e nonni, per poter apprendere le
tecniche base per poter intervenire in caso di situazioni di
pericolo  nei  bambini  e  ,  nello  specifico,  corso  di  primo
soccorso, disostruzione delle vie aeree e rianimazione cardio
polmonare  pediatrica.   L’incontro,  con  iscrizione
obbligatoria,   si  è  svolto  sabato  25  febbraio  nella  sala
polivalente  di  Via  Sandro  Pertini,  a  Paglieta,  dalle  ore
15.00.  I  docenti  di  infermieristica  in  rianimazione  e  in
soccorso hanno affrontato le varie tematiche partendo dalla
prevenzione degli incidenti e dalle caratteristiche del bimbo,
per passare ad analizzare la rapidità di evoluzione delle
situazioni critiche e gli interventi di primo soccorso in
determinati contesti, come le problematiche respiratorie, i
traumi, la disostruzione delle vie aeree.  

«Una  importante  opportunità  per  i  fruitori  dell’evento  –
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dichiara il sindaco di Paglieta, avv. Ernesto Graziani – Gli
intervenuti   hanno  appreso  come  attivare  efficacemente  i
soccorsi, come agire in caso di ostruzione delle vie aeree e
la rianimazione cardiaca mediante le manovre di rianimazione e
disostruzione,  attraverso  manichini.  La  sicurezza  è
fondamentale per ognuno di noi. E lo è maggiormente quando si
parla  dei  nostri  bambini.  Cerchiamo  di  proteggerli  dai
pericoli ai quali sono esposti ogni giorno che, purtroppo sono
dietro l’angolo, proprio perché gli incidenti non si possono
prevedere. Quando si verifica un’emergenza, chi assiste ai
primi  momenti  del  fatto  può  fare  la  differenza:  se  è
adeguatamente formato ad intervenire o richiedere l’intervento
dei  soccorsi  qualificati,  tutto  si  può  risolvere  per  il
meglio. Ringrazio vivamente i promotori dell’iniziativa che ha
riscosso un buon successo. Grazie alla SAT Giuliante, nella
persona  di  Alessandro  Giuliante,  anche  a  nome  di  tutta
l’Amministrazione comunale e della cittadinanza».

PROGETTO l’Elefante Bianco
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

La CPO della Provincia incontra una delegazione di Polonia e
Lituania

Teramo,  25  febbraio  2023.  Ieri  pomeriggio,  nella  sala
consiliare della Provincia di Teramo, il consigliere delegato
alle Pari Opportunità, Giovanni Luzii, e il presidente della

https://www.abruzzopopolare.com/2023/02/25/progetto-lelefante-bianco/


Commissione per le Pari Opportunità della Provincia, Amelide
Francia, hanno accolto le delegazioni di Polonia e Lituania
per affrontare il tema della violenza di genere e della parità
di  genere  all’interno  del  progetto  L’elefante  Bianco:
strategie d’intervento con l’autore di violenza promosso dalla
Cooperativa L’Elefante, diretta da Cristiana Marcone. Presenti
anche  il  vicepresidente  della  Cpo,  Angela  Mascia,  e  le
componenti Elena Esposito e Paola Di Felice.

Dopo i saluti del Consigliere delegato, il Presidente della
Cpo ha illustrato l’evoluzione della condizione della donna in
Italia e le varie misure di tutela e sostegno per le vittime
di violenza, presentando altresì il Centro Antiviolenza La
Fenice e la casa rifugio, Casa Maia. Le operatrici del centro
hanno poi illustrato tutte le attività svolte ed i percorsi
affrontati dalle vittime di violenza.

“Come  consigliere  delegato  alle  Pari  opportunità  –  ha
sottolineato Giovanni Luzii – sono stato davvero lieto di
presenziare  all’iniziativa  organizzata  nell’ambito  del
Progetto L’Elefante Bianco, che mi impegno a sostenere con
forza, ritenendolo di grande rilevanza sociale, atteso che è
di  fondamentale  importanza  impegnarsi  nella  lotta  alla
violenza sulle donne intervenendo sull’autore della violenza
stessa”.

Amelide Francia ha invece messo in evidenza che si è trattata
di “un’opportunità di crescita che ha consentito di porre a
confronto gli strumenti di tutela e sostegno alle vittime di
violenza di genere e domestica, adottati in Italia, con quelli
previsti in Polonia e Lituania, donando momenti di intense e
costruttive  riflessioni  ed  avviando  così  un  percorso  di
collaborazione che riguarderà tutte le realtà, associazioni,
enti,  scuole,  istituzioni,  che  si  occupano  di  queste
problematiche”.

“Con questo progetto – ha invece concluso Cristina Marcone –
anche attraverso la preziosa collaborazione avviata con la Cpo



della Provincia di Teramo, si è voluto avviare un lavoro di
cooperazione internazionale per l’innovazione e lo scambio di
buone prassi finalizzato ad arricchire la rete territoriale
che si occupa di prevenzione e contrasto alla violenza di
genere e domestica”.

VELOCITÀ E PRESENZA al centro
delle linee programmatiche
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Consiglio provinciale. Elette le commissioni permanenti. Al
debutto il nuovo sistema elettronico di votazione.

Teramo, 25 febbraio 2023. Il consiglio provinciale ha preso
atto  delle  linee  programmatiche  di  mandato  del  presidente
Camillo D’Angelo, che ne ha illustrato i punti salienti: “le
linee programmatiche si basano su degli assi fondamentali.
Primo  fra  tutti  è  quello  della  rete  di  collegamento
territoriale,  non  solo  il  rifacimento  delle  strade  ma
soprattutto  la  pianificazione  di  una  rete  viaria  che  sia
funzionale  allo  spostamento  delle  persone  e  dei  flussi
economici. Abbiamo posto particolare attenzione alle strade
che portano ad Ascoli Piceno, alla Teramo-Mare e alle aree
interne come la Val Fino. Altro punto al centro di questo
programma  è  l’edilizia  scolastica,  la  rete  di  tutti  quei
plessi che attendono da anni di essere ammodernati non solo da
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un punto di vista strutturale ma rinnovati anche nell’offerta.
Non ultimo, la salvaguardia dell’ambiente e la valorizzazione
del  territorio:  il  ruolo  della  Provincia  sarà  quello  di
“raccordo” tra tutti i comuni, soprattutto quelli delle aree
interne  che  possono  avere  maggiori  difficoltà  nella
realizzazione  delle  opere.  Presenza,  costanza  e  stretto
contatto  con  gli  amministratori  del  territorio  saranno
all’ordine del giorno di tutta l’attività amministrativa”.

Nominate inoltre le commissioni consiliari permanenti:

1ᵃ commissione: Statuto e Regolamenti provinciali, cultura,
pubblica istruzione, università, comunicazione istituzionale,
biblioteche  e  scuole,  tempo  libero,  promozione  sociale,
sanità, promozione turistica, valorizzazione beni culturali,
sport, politiche giovanili, volontariato, lavoro e formazione
professionale, attività economiche, programmazione economica,
agricoltura, pesca, acquacoltura e maricoltura, controllo dei
fenomeni discriminatori in ambito occupazionale e promozione
delle pari opportunità sul territorio provinciale;

Ernesto Iezzi – Presidente

Vincenzo D’Ercole

Giovanni Luzii

Luca Frangioni

Luca Corona

2ᵃ  commissione:  programmazione  finanziaria,  bilancio,
patrimonio,  economato,  tributi,  società  partecipate,
personale,  contenzioso,  raccolta  ed  elaborazione  di  dati,
assistenza tecnico-amministrativa agli enti locali, raccolta
ed elaborazione dati;

Mauro Giovanni Scarpantonio – Presidente

Ernesto Iezzi



Giovanni Luzii

Luca Frangioni

Enio Pavone

3ᵃ  commissione:  pianificazione  territoriale  provinciale  di
coordinamento,  viabilità  provinciale,  grande  viabilità,
costruzione e gestione delle strade provinciali e regolazione
della  circolazione  stradale  ad  esse  inerente,  edilizia
scolastica e pubblica, autoparco, concessioni, espropriazioni,
trasporti,  urbanistica,  pianificazione  territoriale,
protezione civile e prevenzione delle calamità, genio civile,
cave,  tutela  e  valorizzazione  dell’ambiente,  tutela  e
valorizzazione delle risorse idriche ed energetiche, caccia,
pesca sportiva, protezione della flora e della fauna, parchi e
riserve naturali;

Giovanni Luzii – Presidente

Luca Lattanzi

Vincenzo D’Ercole

Gennarino Di Lorenzo

Lanfranco Cardinale

4ᵃ commissione: controllo e garanzia, vigilanza programmatica;

Luca Corona – Presidente

Mauro Giovanni Scarpantonio

Giovanni Luzii

Gennarino Di Lorenzo

Luca Pilotti

Debutta  infine  nella  sala  consiliare  il  nuovo  sistema
elettronico  di  votazione,  con  l’obiettivo  di  garantire



maggiore  trasparenza  all’attività  istituzionale  dell’ente  e
stimolare in maniera più diretta la partecipazione e vicinanza
dei cittadini. Il nuovo sistema infatti prevede, tra le tante
nuove  funzioni,  la  gestione  automatizzata  delle  votazioni
palesi e a scrutinio segreto, la gestione della reportistica,
dell’archivio e delle trasmissioni in diretta streaming. La
piattaforma  è  disponibile  interamente  in  cloud  nel  pieno
rispetto  delle  direttive  AgID  in  termini  di
dematerializzazione, digitalizzazione e interoperabilità.

AFFIDO, al via i corsi per
prepararsi ad accogliere
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Sindaco e Maretti: “Un ciclo di incontri per preparare tutti i
soggetti coinvolti a vivere un’esperienza unica e formativa
dal punto di vista umano e solidale”

Chieti, 25 febbraio 2023. Al via dal 28 febbraio il corso di
formazione  per  gli  aspiranti  genitori  adottivi,  a  cura
dell’Equipe Territoriale Integrata Adozioni e Affido in base a
quanto prevede la normativa vigente in materia di Adozioni.
Sei incontri che affrontano tutte le problematiche che si
pongono a fronte di un’esperienza che è al contempo sociale ed
emotiva. Sede degli incontri la Parrocchia di San Martino,
Chieti Scalo. Per iscriversi contattare gli indirizzi indicati
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di seguito.

“L’affido è un istituto bello ma complesso – così il sindaco
Diego  Ferrara  con  l’assessore  alle  Politiche  sociali  Mara
Maretti – L’Amministrazione vuole rilanciare affido e adozioni
come strumento di prevenzione del disagio famigliare – così
l’assessore Mara Maretti – perché intraprenderlo significa non
solo scendere in campo e mettersi a disposizione, ma anche
calibrare la propria dimensione vitale intorno a un altro
soggetto, il bambino o l’adolescente che viene accolto. Per
questo c’è bisogno di una bussola e l’Amministrazione, grazie
alla struttura comunale delle Politiche sociali, formata dai
nostri  assistenti  sociali,  che  rende  importante  e  solida
l’esperienza maturata in questi anni si prepara a dare ogni
tipo di supporto, anche per aprire sempre più possibilità per
affidati e affidatari. I corsi consentono di accorciare le
distanze fra famiglie e minore, attraverso la conoscenza di
tutto  quello  che  significa  e  serve  per  poter  iniziare  e
intraprendere  un  cammino  di  accoglienza.  Attraverso  i  6
incontri  verranno  affrontate  tematiche  più  comuni  e
significative relative ai percorsi di Adozione Nazionale ed
Internazionale, con l’occasionale partecipazione di relatori
esterni e persone che direttamente hanno maturato una propria
esperienza, in qualità di testimoni. Il corso è rivolto alle
coppie/famiglie che hanno intenzione o hanno già inoltrato
richiesta  di  disponibilità  all’Adozione  Nazionale  e/o
Internazionale  del  territorio  di  Chieti  e  dei  27  Comuni
afferenti, nonché coppie/famiglie di altri territori (previa
disponibilità  di  posti)  interessate  al  percorso.
L’organizzazione è a cura della nostra assistente sociale,
Francesca D’Atri che ringraziamo per il suo grande impegno su
questo  delicatissimo  fronte  e  della  psicologa  della  Asl2,
Viviana Armenise, che ringraziamo entrambe per la premura con
cui viene trattato l’argomento”.

I corsi:

•             28 febbraio. Orario 10.00-13.30 14.30-18.00.



Tema: “Adozione: dal micro al macrosistema”

•             28 marzo. Orario 10.00-13.30 14.30-18.00. Tema:
“Definirsi  coppia  in  relazione  alla  propria  famiglia  di
origine”.

•             18 aprile. Orario 10.00-13.30 14.30-18.00. Tema:
“Dalla ferita della genitorialità al dono d’amore”

•             23 maggio. Orario 10.00-13.30 14.30-18.00. Tema:
“Legami differenti: il tema della doppia appartenenza”.

•             20 giugno. Orario 10.00-13.30 14.30-18.00. Tema:
“A scuola di … adozione”.

•             11 luglio. Orario 10- 13 e 14.30-18. Tema: ”
Scambi  significativi  da  portare  nel  viaggio  prima
dell’estate”.

KURSAAL  ILLUMINATO  con  i
colori ucraini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Ad un anno dall’inizio del conflitto, da stasera, 24 febbraio,
fino a domenica

Giulianova,  24  febbraio  2023.  Accogliendo  l’invito  dei
Radicali Italiani e dell’Associazione Cristiana degli Ucraini
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in Italia, l’ Amministrazione Comunale ha predisposto, con il
supporto di Giulianova Patrimonio,  l’illuminazione notturna
del Kursaal con i colori ucraini. La facciata del palazzo sarà
pertanto gialla e blu nella giornata odierna, 24 febbraio,
fino a domenica, 26 febbraio. L’iniziativa è animata dalla
convinzione che “l’attenzione alla causa ucraina debba passare
anche  tramite  gesti  simbolici,  certo  non  determinanti  ma
significativi”.

LA  VISITA  all’Ufficio
Circondariale Marittimo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Il Direttore Marittimo dell’Abruzzo, Molise Ed Isole Tremiti a
Giulianova

Nella giornata del 21 febbraio scorso, il Capitano di Vascello
Fabrizio Giovannone, Direttore Marittimo dell’Abruzzo, Molise
ed Isole Tremiti ha visitato l’Ufficio Circondariale marittimo
di Giulianova.

Nel corso della visita il Comandante Giovannone ha espresso
parole di apprezzamento per il lavoro svolto dal personale,
sottolineando l’importanza fondamentale del capitale umano per
il raggiungimento degli obiettivi assegnati dal Corpo delle
Capitanerie di porto/Guardia Costiera.
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La  visita  istituzionale  ha  rappresentato  un  momento
significativo  per  le  donne  e  gli  uomini  dell’Ufficio
Circondariale marittimo di Giulianova e degli Uffici Locali
marittimi di Martinsicuro, Tortoreto, Roseto degli Abruzzi e
Silvi marina, sia per la vicinanza dimostrata dal Comandante
Giovannone  al  personale  dipendente  che  per  la  chiara
esposizione della visione strategica del Direttore marittimo.

Nel  corso  della  giornata,  accompagnato  al  Comandante
dell’Ufficio  Circondariale  marittimo,  Tenente  di  Vascello
Alessio Fiorentino, il Comandante Giovannone ha incontrato il
Prefetto Vicario di Teramo, dott.ssa Ernesta d’Alessio ed il
Capo di Gabinetto, dott.ssa Luana Strippoli ed il Procuratore
Capo della Repubblica di Teramo, Dott. Ettore Picardi, che ha
manifestato  il  proprio  apprezzamento  per  l’attività  di
controllo, in particolare nel campo della tutela ambientale,
svolte dalla Guardia costiera.

Nell’occasione, il Direttore marittimo ha fatto visita altresì
al  Direttore  della  Motorizzazione  di  Teramo,  Ingegner
Giancarlo  Massaro.

CRISI AL COMUNE di Ortona
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Dichiarazione dei consiglieri di opposizione

Ortona, 22 febbraio 2023. “Non ci stupisce affatto la crisi di
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Palazzo che si trascina fin dai primi giorni di insediamento
di Castiglione” – dichiarano i Consiglieri comunali di Ortona
Ilario  Cocciola,  Angelo  Di  Nardo,  Franco  Vanni,  Gianluca
Coletti, Simonetta Schiazza ed Emore Cauti.

“La città – continuano i Consiglieri comunali – non è nuova
all’instabilità politica della maggioranza e di fatto questa,
culminata con le dimissioni del Sindaco e le parole armate che
sono  volate  su  giornali  e  social  che  ci  appaiono  come
irrimediabili, mostra la cifra di un metodo di governo che
blocca la Città per incapacità ed inadeguatezza dello stesso
sindaco.

Non dimentichiamoci del caso “permuta” di terreni all’interno
del  Parco  Ciavocco  che  ha  ufficializzato  la  prima  crisi,
oppure  la  questione  Tari  sui  magazzini  agricoli,  gli
interventi sulla Cantina Sociale e sulle delibere riguardanti
i  servizi  sociali,  fino  ai  giorni  nostri  sul  caso
dell’impianto fotovoltaico tra il Lido Riccio ed il Foro, in
cui  dapprima  vi  è  stato  il  silenzio  assordante  della
maggioranza  e  poi  la  presentazione  di  osservazioni  ancora
ignote e presentate dal Sindaco solo sulla spinta del nostro
attivismo”.

“Noi – concludono Ilario Cocciola, Angelo Di Nardo, Franco
Vanni, Gianluca Coletti, Simonetta Schiazza ed Emore Cauti –
continuiamo  a  lavorare  per  la  Città,  come  abbiamo  sempre
fatto,  perché  riteniamo  doveroso  occuparci  delle  questioni
urgenti  che  pendono  irrisolte  e  che  la  maggioranza  non
affronta. Non siamo interessati a questa crisi, nata dalle
beghe  nella  maggioranza  e  da  risolversi,  se  sarà  ancora
possibile, solo al suo interno. Noi non faremo da “stampella”
a  questo  pessimo  governo  cittadino.  Tra  l’altro,  è  ormai
evidente che la crisi difficilmente potrà trovare soluzione
con qualche intervento in bilancio o con incarichi in Giunta,
perché questo creerebbe solo oneri per la città e non utilità
alla collettività”.



VIABILITÀ  E  SICUREZZA  in
primo piano
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023

Al via i lavori complementari nell’area dell’allaccio alla
Variante

Luco dei Marsi, 22 febbraio 2023. Al via le operazioni per la
realizzazione delle infrastrutture complementari all’allaccio
della  strada  in  variante  alla  Sp.  22,  versante  via
Torlonia/Circonfucense, a Luco dei Marsi. Con l’affidamento
dei lavori e l’avvio del cantiere, l’Amministrazione comunale
ha  dato  corso  alla  realizzazione  di  una  rotatoria
spartitraffico  e  della  strada  di  collegamento  tra  la
Circonfucense e via Alessandro Torlonia, da completare per un
segmento e da ripristinare, con la messa in sicurezza, nella
parte esistente.

La spesa prevista per la realizzazione delle infrastrutture,
sostenuta con risorse del Comune e della Provincia in pari
percentuali,  ammonta  a  circa  161mila  euro.  Le  opere
consentiranno di disciplinare al meglio la viabilità dell’area
e  garantirne  maggiore  sicurezza.  Ripartono  dunque  a  pieno
ritmo le attività dell’Amministrazione comunale dedicate alle
opere pubbliche, dagli iter che hanno subito delle sospensioni
per motivi tecnici ai nuovi progetti in fase di sviluppo e
finanziamento.
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“Abbiamo formalizzato l’affidamento dei lavori e inaugurato il
cantiere con l’orgoglio di poter dare corso a  opere attese da
decenni,  così  come  abbiamo  fatto  con  la  sopraelevata  di
allaccio alla Variante, che sarà attraversata, nella parte
sottostante, dalla strada di giunzione in realizzazione – ha
sottolineato  la  sindaca  Marivera  De  Rosa  –  Anche  quella
un’opera attesa da decenni, e anzi rallentata da qualcuno che
oggi, con scarsa memoria, non perde occasione per additare
lungaggini riguardo ad  alcuni lavori progettati, finanziati e
avviati dalla nostra Amministrazione. Ben accompagnato, c’è da
dire, da qualcun altro che, forse perché proveniente da altri
contesti e con scarsa cognizione della storia luchese, gli fa
eco, dimostrando, gli uni e gli altri, la totale mancanza di
conoscenza dell’amministrazione e della burocrazia connessa,
come  dei  possibili  intoppi  che  possono  verificarsi  nella
complessa macchina amministrativa. Abbiamo riavviato gli iter
per  la  realizzazione  delle  opere  cantierate,  e  stiamo
lavorando  all’avanzamento  di  progetti  fondamentali,  come
l’asilo nido, già finanziato, e la riqualificazione dell’area
dell’ex Ammasso, oltre che alla pianificazione territoriale ad
ampio raggio, come l’individuazione della zona per il nuovo
cimitero. Tutte opere, come quelle che abbiamo realizzato,
sostenute da finanziamenti ministeriali ed europei, fonti su
cui continuiamo a lavorare. Vi è molto da fare, ma andiamo
avanti con fiducia e con la determinazione di sempre”.

TARI NON DOVUTA sui magazzini
agricoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Marzo 2023
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Proseguono gli incontri sul territorio

Ortona,  22  febbraio  2023.  Dopo  la  partecipata  assemblea
tenutasi in contrada Villa Torre agli inizi di febbraio su
iniziativa dell’ex assessore ai lavori pubblici del Comune di
Ortona  Domenico  De  Iure,  proseguono  gli  incontri  con  la
cittadinanza sulla vicenda della tassa rifiuti non dovuta dal
2021 sui magazzini agricoli.

Il  Comune  di  Ortona,  come  noto,  ha  fatto  pagare  agli
agricoltori  di  Ortona  la  TARI  sugli  immobili  strumentali
all’attività agricola nonostante la normativa intervenuta a
fine 2020 ha previsto la non assoggettabilità di tali immobili
al regime della tassa sui rifiuti urbani, a decorrere dal 1°
gennaio 2021.

Questo il calendario dei prossimi appuntamenti:

– venerdì 24 febbraio ore 20:30 presso il circolo in contrada
Ripari Bardella;

– mercoledì 01 marzo ore 20:30 presso il Sister’s Bar in
contrada San Leonardo;

– venerdì 03 marzo ore 20:30 presso il circolo in contrada
Villa Iubatti.

Interverranno Lorenzo Crudele, responsabile del dipartimento
agricoltura di Fratelli d’Italia e i Consiglieri comunali di
minoranza  Ilario  Cocciola,  Angelo  Di  Nardo,  Franco  Vanni,
Gianluca  Coletti,  Simonetta  Schiazza  ed  Emore  Cauti,  per
informare  la  comunità  degli  agricoltori  delle  modifiche
normative intervenute dal 2020 in materia, su come richiedere



i rimborsi e sulle iniziative intraprese in Consiglio comunale
sulla vicenda.

Lo scorso mese di ottobre, infatti, il Consiglio comunale ha
approvato un ordine del giorno della minoranza con cui si è
riconosciuto  l’errore  dell’Amministrazione  comunale  guidata
dal Sindaco Leo Castiglione che per gli anni 2021 e 2022 ha
fatto pagare la tassa rifiuti sui magazzini agli agricoltori
nonostante la stessa non fosse dovuta.

“Come preannunciato nelle scorse settimane – dichiara l’ex
assessore Domenico De Iure – proseguiamo gli incontri sul
territorio per informare gli agricoltori sulla vicenda della
TARI sui magazzini agricoli, in particolare sulla proposta
della  minoranza  di  procedere  ai  rimborsi  approvata
all’unanimità  dal  Consiglio  comunale  nella  seduta  del  6
ottobre 2022”.


